

il s'agit de l'éternité,  
du ciel ou de l'enfer,  
du bonheur ou du malheur éternel.

Priez jusqu'à l'importunité, ne cessant de demander la persévérance finale. . Il est vrai que la persévérance finale est une grâce que nous ne pouvons mériter par nos œuvres, attendu que c'est un don purement gratuit de Dieu ; néanmoins elle peut se mériter d'une certaine façon par la prière. Celui qui la demande, bien qu'il ne puisse pas la mériter, ne manquera cependant pas de l'obtenir. Mais il ne suffit pas de la demander une fois, il faut la demander tous les jours, pour l'obtenir tous les jours.

Priez donc sans relâche, et pour cela, que votre chambre soit une espèce d'oratoire, où il n'y ait rien de profane, encore moins d'inconvénient, mais où tout respire la piété et porte au recueillement et à la prière. Près de votre lit de douleur, ayez, appendus à la muraille, un bénitier, un grand crucifix, les images de Marie, de saint Joseph et du Cœur sacré de Jésus. Soyez vous-même revêtu des saints scapulaires ; portez la médaille de Marie, notre Mère du Perpétuel-Secours, et ayez en main ou à vos côtés le chapelet et un petit crucifix que vous puissiez baiser de temps en temps.